



Ce jeudi 7 juin 2018, six élèves de seconde CGEM Commerce ont embarqué à bord de la **CROIX DU SUD III**, vieux gréement langoustier construit en 1934 avec leur professeur Jean-Pierre Geismar et deux membres d'équipage de l'association **VOILES ECARLATES** propriétaire du navire.

Ils ont ainsi convoyé la CROIX DU SUD III de Cherbourg à Dielette en passant par le raz Blanchard.

A 15h30 le voilier appareillait de l'avant-port de Cherbourg en direction de la passe de l'ouest.

L'heure de départ fut décidée en fonction de la renverse du courant dans le raz intervenant deux heures et demie après la pleine mer de Cherbourg.

Par une faible brise de Nord-Est et une visibilité réduite à un demi mille, les élèves ont participé aux manœuvres : hissage des voiles et réglages en fonction de l'allure. Ils ont assuré la navigation sur la carte par groupes de deux. Après six heures de route, l'équipage est arrivé à bon port, accostant à Dielette à 21h30.

Ce voyage dans des conditions de visibilité réduite et par un vent très irrégulier à bord d'un voilier de pêche traditionnel a permis aux élèves d'appréhender la navigation à la voile et se confronter aux contraintes des puissants courants du raz Blanchard.

Jean-Pierre GEISMAR  
Enseignant navigation  
LPMA Daniel Rigolet

